
（一財）全国地域情報化推進協会　御中 報告日 2021年6月11日

派遣決定番号 015L

１．申請団体情報

１－１．申請団体

団体名 代表者名 町長　長谷和人

担当者部署 連絡先電話番号 0966-43-4111

担当者役職 係長 担当者氏名 佐藤　大 連絡先E-mail jouhoutoukei@yunomae.kumamoto.jp

住所

１－２．推薦団体（「区分」が「協議会」または「NPO・商工会・大学等」の場合のみ入力）

団体名 連絡先部署

担当者氏名 連絡先電話番号 連絡先E-mail

２．派遣アドバイザーに対する評価と要望

アドバイザー

評価

３．地域情報化アドバイザー派遣実績

派遣日 開始時刻 終了時刻 内休憩時間（分） 活動時間（分）

３－１．活動 2021年6月11日 10時00分 12時00分 0 120

派遣形態 支援・助言（オンライン）

４.報告書に関してのAPPLICホームページへの掲載許可

掲載許可

５．依頼内容及び支援を受けたことによる成果・効果

５－１．支援を受けた対象者 属性（職員、一般、企業等）について【自由記述】

2 人

５－２．支援を受けるにあたって目指した成果と実勢に支援を受けたことで改善又は解決した成果・効果

　事業の課題・問題点

　（具体的にご記入下さい）

支援により目指す成果

　（具体的にご記入下さい）

アドバイザーに支援を受けた内容

　（具体的にご記入下さい）

支援を受け改善又は解決された内容

（具体的にご記入下さい）

具体的な成果物

改善又は解決されなかった内容

持ち越しとなった内容

（具体的にご記入ください）

アンケートの内容と分析結果

５－３．今後の計画

事業の最終的な目指す姿

１．通信事業者選定プロポーザル時の具体的なノウハウ（事務の流れや仕様書作成など）を取得する
こと。また複数ある通信事業者のうち、もっとも本町に適した通信事業者を選択する際の裏付けとな
るアドバイスをいただくこと。
２．本町の地形や人口、財政規模にあった新たな防災情報伝達手段の候補を得ること。

１．これまで手掛けられた自治体での例、コスト面や運用面でのアドバイス、複数の通信事業者につ
いてのメリット・デメリットなど。大手キャリア以外にも譲渡を希望する事業者がいるかもしれない
ので掛け合うようアドバイスを受けた。
２．有線・無線を問わず様々な伝達手段を教えていただいた。特に280MHZ帯（ポケベル方式）の無
線方式は知らなかったので、選択肢が一つ増えた。また、本町で現在検討中のシステムについて、デ
メリットを指摘いただいた。

１．プロポーザル用仕様書関係について提供できるものがあればいただけることになった。補助金申
請するうえで、民営化のための通信事業者への譲渡意向を伺ったうえで、譲渡先がないことの証明を
もっていたほうがよいことを知った。
２．様々な伝達手段や運営事業者を教授いただいた。詳細については次回以降に助言いただくことと
なった。

全５回のリモート会議のため、本日持ち越しとなった案件はありません。

⑥途中段階であり、具体的な成果物はできていない

最も当てはまるものリストより選択下さい

最も当てはまるものをリストより選択下さい。

１．光ケーブル民設民営化、インターネット事業民営化
２．新たな防災行政システムの構築・運用

②次年度に予算化を図り推進する

講演・セミナー又は個別の事業支援の実施にあたりアンケートを行った場合は、その内容と分析結果
についてご記入下さい。（ＥＸＣＥＬやＰＤＦでの分析結果を添付されても結構です。）
アンケートを行わなかった場合はその理由をご記入下さい。

町単独事業についてのアドバイスであり、アンケートを取るセミナー等ではないため。

１．光ケーブル敷設及びインターネット事業の公設公営から民設民営へ転換するために必要なノウハ
ウをいただきたい。公設公営では職員の事務や保守に係る負担が大きく、機器更新時の費用やランニ
ングコストが莫大になることから、民営化したい。
２．保守期限が迫っているIP告知端末を次期システムへ更新するための検討材料や、本町にとって適
したシステムの提案をいただきたい。現在のIP告知端末は故障が多く、保守期限も迫っているため。

上記評価の理
由（どのよう
なところがよ
かったか等詳
細に）

人数

職員

○掲載可

※水色と黄色のセルは回答必須。薄緑色セルは任意。申請書の段階から項目３に変更があった場合、直接入力で上書きして下さい。

地域情報化アドバイザー制度活用報告書（１日目）

記

湯前町

総務課　情報統計係

　地域情報化アドバイザー制度の活用実績について、下記のとおり報告します。

868-0621　熊本県湯前町1989-1

升屋　正人

大変よい

第1回会議内容についてメールで打ち合わせをしましたが、本町の現在の状況資料をお送りしただけで、全ての会議の流れや本
町の望むアドバイスを準備いただき、大変スムーズな会議ができました。話のスピードや話される内容が聞き取りやすい丁寧な
対応をしていただきました。ご自身が携わられた自治体や過去に経験されたことを聞くことができ、本町の今後の検討材料を得
ることができました。

支援を受けたアドバイザーに対する評価をお願いします。

アドバイザー
への要望事項



６．地域情報化アドバイザー支援の様子

今回の派遣における地域情報化アドバイザーの支援の様子がわかる「写真（JPEG）」を次ページに数枚程度貼り付けて下さい。


